

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Pressesprecher  
Kontakt: Sebastian Thiele  
Telefon: 0331 866-3005

Potsdam, 30.05.2025

## Pressemitteilung

Nr.: 28/2025

E-Mail: [presse@mdjd.brandenburg.de](mailto:presse@mdjd.brandenburg.de)  
Internet: [mdjd.brandenburg.de](http://mdjd.brandenburg.de)

# Neue Impulse für die Digitalisierung in Brandenburg

## Digitalstaatssekretär Ernst Bürger übernimmt den Vorsitz des Aufsichtsrats der DigitalAgentur Brandenburg

Die DigitalAgentur Brandenburg GmbH hat einen neuen Aufsichtsrat. Neuer Aufsichtsratsvorsitzender ist Ernst Bürger, Staatssekretär des Ministeriums der Justiz und für Digitalisierung (MdJD). Er löst in dieser Funktion Staatssekretär Hendrik Fischer ab, der jedoch in neuer Funktion als Staatssekretär im Ministerium für Bildung, Jugend und Sport (MBS) Teil des Aufsichtsrats bleibt.

Als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzende wurde Dr. Volker-Gerd Westphal, Staatssekretär im Ministerium der Finanzen und für Europa, ernannt. Die weiteren Mitglieder des Aufsichtsrats sind Dr. Friederike Haase, Staatssekretärin im Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Klimaschutz (MWA EK), Dr. Ina Bartmann, Staatssekretärin im Ministerium für Infrastruktur und Landesplanung (MIL) sowie Christian Kistner, Mitglied im Vorstand der Investitionsbank des Landes Brandenburg (ILB).

Der Aufsichtsrat kontrolliert die Arbeit der #DABB, die Digitalisierungsprojekte im Land und den Kommunen begleitet und umsetzt. Mit der Benennung des Aufsichtsrats verdeutlicht die Landesregierung und die #DABB den gemeinsamen Anspruch, dass Digitalisierung als Querschnittsthema ressortübergreifend gedacht und koordiniert werden muss. Das Ministerium der Justiz und für Digitalisierung übernimmt mit dem Vorsitz eine hervorgehobene Rolle, um die digitale Transformation in Brandenburg voranzutreiben.

Der neue Aufsichtsratsvorsitzende **Ernst Bürger** betont: „Die Digitalisierung des Landes und der Kommunen erhält in dieser Legislaturperiode einen noch höheren Stellenwert. Mit der DigitalAgentur Brandenburg steht uns als Land dabei ein Partner zur Verfügung, der langjährige Expertise bei der Auf- und Umsetzung von Digitalprojekten besitzt und hervorragend vernetzt ist. Dieses Potenzial möchten wir im Gleichklang mit den Vorhaben auf Landesebene nutzen, um mithilfe der Digitalisierung einen spürbaren Unterschied für die Bürgerinnen und Bürger im Land zu erzielen.“

Potsdam, 30.05.2025

# Pressemitteilung

Nr.: 28/2025

Der Geschäftsführer der DigitalAgentur Brandenburg, **Adrian Gelep**, begrüßt die neuen Mitglieder des Aufsichtsrats und freut sich auf die Zusammenarbeit. *„Mit dem neuen Aufsichtsrat setzen wir auf eine starke Verankerung in der Führungsspitze der Ressorts und starke fachliche und digitalpolitische Expertise, um die Digitalisierung in Brandenburg energisch voranzutreiben und innovative Projekte umzusetzen“*, so Gelep.

Die DigitalAgentur Brandenburg wird ab sofort durch das Ministerium der Justiz und für Digitalisierung gefördert. Zuvor lag die Zuständigkeit beim Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Energie. Mit der fortgesetzten Förderung durch das Land wird es möglich, die Digitalisierung insbesondere in den Kommunen Brandenburgs noch gezielter zu unterstützen.

## **Hintergrund:**

Die DigitalAgentur Brandenburg GmbH wurde 2018 als 100-prozentige Tochtergesellschaft der Investitionsbank des Landes Brandenburg gegründet.

Weitere Informationen: [www.digital-agentur.de](http://www.digital-agentur.de)